

Saison beginnt

ASSELHEIM. Am 1. Mai öffnet die Schneckenfarm des Pfalzhotels Asselheim wieder ihre Pforten. Dann tummeln sich die aus dem Winterschlaf erwachten Weinbergschnecken auf dem 3.000 Quadratmeter großen Areal am Fuß der Asselheimer Weinberge.

Im Lauf der Saison, die von Mai bis Oktober dauert, wird die Population auf 60.000 bis 80.000 Exemplare anwachsen. Wer sich dafür interessiert, was die Tierchen selber so schmausen, wieso schon die die Römer sie kulina-

risch schätzen und warum sie heutzutage immer noch bei Gourmets so beliebt sind, der ist zur Saison-Eröffnung zwischen 11 und 18 Uhr eingeladen. Außerdem auf dem Programm stehen ein Schneckenrennen, und vieles rund um d Pfalzschnecken-Leckereien. Eintritt und Führungen sind an diesem Tag kostenfrei, Parkmöglichkeiten gibt es gegenüber der Asselheimer Turnhalle, der 200 Meter lange Fußweg zur Schneckenfarm ist ausgeschildert.

(ps)